可

志社の経済効果は

3億6千万円の財政効果

利用が見られるなど、活

帯に学生さんの積極的な

市の施設の空白時間

宅地を見ると、道路位置 いるはず。しかし、完成 導で住環境等に配慮して せる街づくりは、行政主

指定による幅員6メート

適切に対処する。

2積極的な企業誘致政

産業道路と位置付

市

田

博

議員(一新会)

ル回転路2メートルがあ

## n の基本は

## 注環境保全を考える

整備もぜひお願いした 開発地下流域のインフラ を考えるべきだ。また、 を見極めながら街づくり のつながりにも配慮する れば、周囲、 に問題がある。地域全体 ことなく許可を与える事 建設部長 開発許可権 また隣地等

境の保全や交通安全等に 指導要網に照らし、住環 ついては、現地調査をし ている。インフラ整備に 配慮し適切な指導を行っ をしながら、本市の開発 準に基づき、 者である京都府と許可基 事前に調整 て。②大住関屋橋信号交

❶安全で安心して暮ら

済の動向や整備手法等情 態を参考にしながら、市 市での取り組み支援の実 業化に対しては、近隣都 報説明を行ってきた。事 等を開き、また、近畿経 としても策を研究したい。 あると考えるが。 積極的に推進する必要が 企業誘致支援策を行政が 経済環境部長 勉強会

南側約5ヘクタールへの 路が19年完成と聞く。今 大住第二名神 (予定地) 問題がある。子供達に悪 いて数名の来賓の態度に 校の行事、特に式典にお いて。⑦各小学校、中学 の道路拡幅及び整備につ 影響を及ぼすとの声あり 差点の渋滞緩和策がない 分大住駅から岡村へ

けされている第二京阪道

住宅開発が進む健康ケ丘地区

小

林

正

路

議員

(21市民の眼)

主催者の思いはどうか 解をお願いしたい。 路線のため、 差点は右折レーンのない

建設部長 ②関屋橋交

通の利便性も良くなった

景も随分と変わった。

り参加いただく皆様方に 備の必要性を検討したい。 もこどもへの配慮とご理 式は教育活動の一環であ なども注視し道路幅員整 教育長 ①入学式卒業 府と協議し

催による夏祭り実施の検 討をできれば花火大会の や観光協会等との共同閏 可能性も含めてされたい。 4回志社と市、商工会 総務部長 連携推進協

計画に沿って行われる。の全ての事務事業はこの 総合計画は、基本構想、 となる計画のことで、市 総合計画 市の全ての施策の基本 (1面2段目他)

する学生の数に応じて入

る交付税などで約3億6

千万円ほどの収入がある。

の実施は考えていない。

教育の中で

税を含み、市内に下宿を

3百万円ほどの固定資産

議を行い、検討したい。

建設部長 京都府と協

の英語による弁論大会

の拡張バリアフリー化を。

ば、協議、検討する

くても利用できるような

紹介状がな

書館との共同利用推進を。 24市図書館と大学図 務窓口を設置しては。 の近辺に市の案内及び業 社大学の構内もしくはそ 展させていくべき。同志 は両者の関係をさらに発

総務部長

必要なら

市・同志社、大学、女子大学、同歌中学校・音等学

市と同志社との包括協定調印式

マンション等で一億4千 財政効果としては、学生 段階では難しい。しかし、 括協定を締結され、今後

学等と協議していきたい。 仕組みづくりを同志社大

多様な商業店舗ができた りして、京田辺の街の風

するのは難しいし、この

助役 経済効果を算出

対応は。

経済環境部長 車の利

駐車に対する市の認識と

の府営住宅周辺の路上

使うのかというものがな

るが、警察に対して取締 用者の認識の問題ではあ

り強化の要請をしていく。

⑥府営団地周辺の歩道

デー 夕を行政として何に

いと批判も出てくる。

なる。学生マンションや 校地を開校されて20年に

ちづくりに生かすべき。 効果を試算し、今後のま 8来年で同志社が田辺

が、そうしたことの経済 気に満ちあふれている

議会で議論してみたい。

の同志社大学等との包

南

部

登志子

議員 (無会派)

指定管理者制度

用や経費の縮減などを通 間事業者のノウハウの活 上を図ることを目的とし して、市民サービスの向 うにした制度のこと。民 施設」の管理ができるよ 民間事業者でも「公の (1面上段他) く取り入れられている。

センター 事業 ファミリーサポート

い方と子育ての援助を行 子育ての援助を受けた (4面右3段目)

基本計画、 められている。 の議決を受けることが定 地方自治法により、議会 なり、特に基本構想は、 実施計画から る相互援助活動 合いながら、子育てをす 地域の中でお互いに助け いたい方が会員

最近は、学校給食でも多 等を地元で消費すること。 地元で生産された食材 (3面8段目他) インフラ

(6面右2段目)

ガスなどをさす。 鉄道、通信施設や電 ること。

体的には、道路、上下水 形成する施設のこと。具

の略称で生活の基盤を

インフラストラクチャ

になり、



## 重注意書 厳

平成17年6月24日付け洛南タイムス紙にお いて、あなたの車両における物損事故に関す る投書が掲載されました。

6月24日(金)及び29日(水)に幹事会を開催 し、あなたに事実経過及び市議会議員として の責任のあり方等を聴いたところでありま す。それによりますと、あなたの事故初期対 応に不適切なところがあったと言わざるを得 ません。また、新聞紙上に掲載されたことに より、市民に対し議会の信用、権威を失墜さ せるとともに、他の市議会議員に多大の迷惑 をかけたことは、誠に遺憾であります。

つきましては、当事者間で誠意をもって話 し合いを進めることと併せ、今後このような ことがないよう、議会を代表して厳重 に注意します。

> ました。 おり厳重注意書を手渡し 議員に対して、上記のと で畑俊宏議長は、橘雄介 平成7年6月3日付け

各議員にも注意を促す

注意

通して各議員に、周知が 作為を含む。) がないよ 墜させるような行為(不 の信用を失い、権威を失 図られるよう、要請をし 常生活において、議会 併せて、議員活動及び 議長から会派幹事を

## 枚方市焼却場黙視できぬ 誠意ある対応求め る

設のため長期計画になる。

煙を外へバラまかない処

は煙突の排煙に水かけて 関東地方のある焼却場で 分京田辺市へ流れると。

置をしていると聞く。こ

何やってるの。

建設計画

から三山木小学校へ通学

れを見習え。我が市民は

煙が幼児への影響やガ

**④**三山木荒馬住宅団地

❶わが地元の小・中 高校に入りたいという生

......

本市から枚方市にあてた第2清掃 工場の建設計画に関する文書

重な資料を倉庫 有者の開発意識 ❸田辺町時代からの資 分からぬ。 に入れて 市民の貴

経済環境部長

地域。草内橋折地域では 指導しっかりやらぬか。 畑に山の木が茂っている。 るのは何故か。 買収の引合いがダメにな 市は開発 て検討を。 れよ。 土地所

建設中だが無害の施設は の支援のあり方を検討。

からだ。安全対策をとれ。 底を図る。 して学校と安全指導の徹 教育部長 家庭と連携

> てもらうなどとんでもな 枚方市の施設に加入させ ふりで通すのか。将来、

安全を追求せよ。

⑥枚方市の大焼却場は 福祉部長 今後地域へ

とに建てて。 けない。気軽に集まれる プレハブ部屋を公民館ご 等へは健康な人しか行

ありえない。 排煙は大部

んの意見を聞い 教育部長 地域の皆さ

る。大型暴走車で危険だ 護者に付き添われてい

た対応を求めていく。 規制を求める。誠意もっ

市長公室長

法により

国民無視の政府の一

の運行を実施さ 地元と協議して通学バス で増加していると聞く。 徒が打田、高船、

❷山城大橋西詰の工専 する児童が農免道路を保

う

見ないふり。知らん 黙視出来ないでしょ

る

ンの不安を募らせて

しし

は常磐苑や住民センタ

た憲法を変える動き。自 衛隊が銃をもちイラク かり国政も追求されよ。 人歩きは危険です。 ₩争をしないと決め

